

Une nouvelle directrice à l'école

Whitney Largillière est arrivée pour cette rentrée 2025 à l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue en provenance de l'école de Magné où elle était l'an passé. Avec sa classe de CE2-CM1, et quelques élèves de CM1 de la classe de CM1-CM2 de Nathalie Beaudé, elle va participer au projet Orchestre à l'école sur deux années scolaires. Proposé et porté par le conservatoire de musique de l'Agglo du Niortais, il va permettre aux enfants de découvrir et de s'initier à des instruments à vent, clarinette, flûte traversière, basson, à raison de deux séances chaque semaine avec des professeurs du conservatoire. Les instruments de musique sont prêtés par le conservatoire. Si un concert final sera présenté à l'issue des

deux années, des présentations d'étapes montreront les progrès réalisés par les enfants.

Le regroupement pédagogique intercommunal Juscorps-Saint-Martin-de-Bernegoue compte cinq classes avec 112 élèves cette année au lieu de 104 l'an passé, dont 70 à l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue et 42 à celle de Juscorps. Si six élèves de CM2 ont quitté l'école en juin, ils sont 20 cette année.

D'autres projets sont d'ores et déjà annoncés, avec les rencontres sportives Usep, la course Ela, le prix de lecture des Incorruptibles, la participation aux cérémonies nationales ainsi qu'un projet en partenariat avec le Centre d'études biologiques de Chizé (CEBC), avec l'école de Juscorps, dénommé Une seule santé.



Whitney Largillière entre ses deux collègues Nathalie Beaudé et Florence Babin, juste avant une réunion de concertation. (Photo NR)